



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.21
令和6年10月10日
発行者 校長 星 潔

体験学習を行っています！

9月30日(月)に3年生がスーパーマーケットでの見学学習を実施させていただきました。3年生は社会科で、「店ではたらく人」という単元を学習しています。お店の方から、スーパーマーケットについての丁寧な説明を受けた後に、普段は見られない店の裏側も見学させていただきました。お店の様々な工夫やお客様への思いなども学ばせていただきました。見学の最後には3年生が楽しみにしていた「お買い物体験」もすることができ、とても大満足な見学となりました。お忙しい中ご対応いただきましたお店の皆様、本当にありがとうございました。



また10月1日(火)には5年生が稲刈りを実施させていただきました。5月に田植えをした稲が順調に育ち、秋晴れの下での稲刈りとなりました。鎌を初めて持つ子もいて、最初のうちは戸惑いながら稲刈りを行っていましたが、慣れてくると、スピーディーに稲を刈ることができるようになっていきました。子どもたちに貴重な体験の場をご提供いただき、田植えから水の管理、除草など多くの面で支えていただきました梅宮さんには心より御礼申し上げます。本当にありがとうございました。



ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。子ども達が本物に触れる学びを行うことができました。心より感謝いたします。

こども園との交流も深めます！

10月2日(水)には、本郷こども園の年長児さんと1年生の交流会を町内にある地蔵公園で行いました。久しぶりの再会を喜び合いながら、一緒に仲良く遊ぶことを通して、親睦を深め合うことができました。良い交流学習ができました。



また、天候が悪くて延期になっておりますが、東校舎に本郷こども園の園児の皆さんが来校し、児童生徒会の役員の皆さんと、りんご摘果作業のため交流する予定です。これからも本郷こども園さんとの連携を密にし、「オール本郷」として教育活動を進めて参りたいと思います。

6年生の希望者の部活動参加がスタートしました

本郷学園では6年生の希望者の部活動早期入部をスタートさせました。朝の陸上練習やソフトテニス部、陶芸部など、優しい先輩の指導を受けながら楽しく真剣に活動できています。これが「チーム本学」の良さの1つです。写真は陶芸部の様子です。なお6年生の早期入部希望は随時受け付けておりますので、希望がある場合は担任までお申し出ください。



校長のひとりごと

学習発表会、秋炎祭に向けて、西校舎も東校舎も力が入ってきています。子ども達自身が**クリエイティブ**に考え、良い姿を発信できれば良いと思います。

さて私事ですが、今週末、娘の結婚式を迎えることになりました。入籍は3月に済ませているので、結婚生活はとっくにスタートさせているのですが、結婚式ともなると何か特別な感じがします。入籍は半年以上前なので、涙が出るかは分かりませんが、深く感動するとは思いますが。バージンロードを歩くことになるので、ドレスを踏まないようにと娘からご指導を受けたので、そこだけは気を付けたいと思います。それにしてもあの小さくてかわいらしかった娘が結婚とは不思議な感じがします。第1子だったので、大切に子育てをした記憶があります。ましてや女の子なので気を使ったところもあります。初めてのことなので、子育てに悩んだこともあります。自分自身が仕事で忙しかったので（言い訳になりますが・・・）妻におんぶに抱っこで苦勞をかけました。その子がいろいろなことがありながらも、すくすくと成長し、晴れの日を迎えるというのはやっぱり感無量です。保護者の皆様も先のことではありますが、結婚だけではなく就職、進学等でお子様と離れる日を迎えることも出てくるでしょう。だからこそ、今一緒に過ごしている日々を大切に、そしてそれが永遠ではないことも理解し、良い子育てをしていてほしいと思います。どうぞたくさん思い出を作ってください。そして当たり前の日常を大切にしてください。